

ORDEN de 6 de mayo de 1965 por la que se declaran normas «conjuntas» de interés militar las que se mencionan.

Excelentísimos señores:

De conformidad con la propuesta formulada por el Alto Estado Mayor y de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 24 del Reglamento Provisional del Servicio de Normalización Militar, aprobado por Orden de 27 de febrero de 1957 («Boletín Oficial del Estado» número 74),

Esta Presidencia del Gobierno tiene a bien declarar norma «conjunta» de obligado cumplimiento en los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, la siguiente:

NM-A-36 EMA (1) Agujas magnéticas para buques.

Asimismo se declara como «particular» de obligado cumplimiento en el Ejército de Tierra, la siguiente:

NM-S-112 E (1) Sarga de algodón, tipo 1.

Esta primera revisión anula las ediciones anteriores aprobadas por esta Presidencia del Gobierno de 22 de diciembre de 1959 («Boletín Oficial del Estado» número 5, de 1960) y Orden del Ministerio del Ejército de 15 de julio de 1961 («Diario Oficial» número 161), respectivamente, que deberán sustituirse en las colecciones por las que se aprueban por esta Orden.

Lo que comunico a VV. EE. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a VV. EE.

Madrid, 6 de mayo de 1965.

CARRERO

Excmo. Sr. General Jefe del Alto Estado Mayor.
Excmos. Sres. Ministros de Ejército, Marina y Aire.

ORDEN de 6 de mayo de 1965 sobre consignación obligatoria de datos en el etiquetaje del papel.

Excelentísimos señores:

La Orden del Ministerio de Industria de 12 de noviembre de 1964 establece para los fabricantes de papel la obligación de marcar sus productos con una etiqueta en la que consten determinados datos que permitan la mejor identificación de los papeles producidos y un más completo conocimiento de las calidades y condiciones, a efectos de la mejor utilización por los industriales de Artes Gráficas y otros consumidores. Dicha Orden, al regular la fijación de etiquetas en las resmas o bobinas de papel, responsabiliza a los industriales de la calidad del producto y de su composición y proceso fabril.

Pero atendiendo a las peticiones de comerciantes y almacenistas de papel, la Administración estima que bajo condiciones estrictas y previa declaración en cada caso del tipo de papel por el comerciante y aceptación de la Dirección General de Comercio Interior, los almacenistas y comerciantes de papel puedan garantizar directamente las calidades de los mismos, prescindiendo del fabricante, mediante una marca registrada para cada calidad.

En virtud de lo expuesto, esta Presidencia del Gobierno, a propuesta de los Ministerios de Industria y de Comercio, ha tenido a bien disponer lo siguiente:

Primero.—Los comerciantes de papel al por mayor podrán utilizar, en sustitución del nombre del fabricante, una marca comercial registrada aplicada a una determinada calidad, pudiendo ser aquella una de las que tengan registradas o que se registren en lo sucesivo para cada clase de papel.

En estos casos se exime al fabricante de consignar su nombre y etiqueta, pero el comerciante deberá cumplimentar todos los requisitos establecidos en la Orden del Ministerio de Industria de 12 de noviembre de 1964.

Segundo.—Los comerciantes y almacenistas de papel al por mayor que opten por el sistema establecido en la norma anterior, serán responsables frente a los consumidores de la calidad y características intrínsecas del papel declaradas.

Tercero.—Todo comerciante al por mayor de papel que utilice sus marcas comerciales con fines de etiquetaje, deberá previamente declarar en la Dirección General de Comercio Interior las características del papel que estime procedentes,

además de las que obligatoriamente ha de consignar de acuerdo con la Orden ministerial de 12 de noviembre de 1964. Al mismo tiempo vendrán obligados a entregar en aquel Centro Directivo una muestra de papel en cuantía de un metro cuadrado como mínimo, que servirá de comprobación en los casos de reclamación de los consumidores.

Cuarto.—La Dirección General de Comercio Interior expedirá cuantos informes y certificaciones soliciten los consumidores, respecto a la identificación de los papeles adquiridos bajo marca registrada en las condiciones y calidades declaradas para el uso de la misma.

Quinto.—Por el Servicio de Inspección de la Disciplina del Mercado, del Ministerio de Comercio, se vigilará el cumplimiento de lo dispuesto tanto en esta Orden como en la que antes se cita.

Sexto.—Los consumidores de papel a quienes se les sirva este producto bajo marca registrada sin que el mismo reúna las calidades y características que ampara la marca comercial utilizada podrán denunciar la infracción al Servicio de Inspección de la Disciplina del Mercado, sin perjuicio de usar de las acciones que les reconoce la legislación común. Dicho Servicio podrá imponer a los infractores las sanciones que reglamentariamente procedan.

Séptimo.—Lo dispuesto en la presente Orden y en la del Ministerio de Industria de 12 de noviembre de 1964, sobre etiquetaje del papel, se exigirá transcurridos seis meses, a partir de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a VV. EE. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a VV. EE.

Madrid, 6 de mayo de 1965.

CARRERO

Excmos. Sres. Ministros de Industria y de Comercio.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 21 de abril de 1965 por la que se amplían las prestaciones sanitarias de la Mutualidad del Seguro Escolar.

Ilustrísimo señor:

La disposición transitoria segunda de los Estatutos de la Mutualidad del Seguro Escolar establece que las prestaciones previstas en los mismos sean sucesivamente implantadas por Orden del Ministerio de Educación Nacional, oído el Consejo de Administración de la Mutualidad.

Las Ordenes ministeriales de 6 de junio de 1956, de 25 de marzo y 12 de abril de 1958 establecieron, respectivamente, las prestaciones de tuberculosis pulmonar, cirugía y neuropsiquiatría, ampliándose estos beneficios por posteriores disposiciones ministeriales.

La experiencia obtenida en la aplicación y desarrollo de las prestaciones sanitarias del Seguro Escolar pone de relieve la necesidad de ampliar estas prestaciones en la medida que las disponibilidades económicas de la Mutualidad lo permitan, por lo que

Este Ministerio, considerada la propuesta del Consejo de Administración de la Mutualidad del Seguro Escolar y de conformidad con las atribuciones que le confiere la disposición transitoria segunda de los Estatutos del citado Organismo, ha resuelto:

Primero.—Quedan incluidos en la prestación de cirugía los gastos derivados del diagnóstico que motive la intervención quirúrgica.

Segundo.—Se consideran atendibles como prestaciones del Seguro Escolar aquellos casos de afecciones que, estimadas en principio como quirúrgicas y que obliguen o aconsejen internamiento sanatorial, sufran una evolución que haga variar el tratamiento, sin que llegue a realizarse la intervención quirúrgica por no ser factible de realizarse dadas las condiciones del enfermo o por no ser preciso ya el tratamiento.

Tercero.—Se establece la prestación de tocología con asistencia completa

Cuarto.—Se establece la prestación de fisioterapia, radioterapia, cobaltoterapia, radiumterapia y riñón artificial, con carácter de prestación graciable.

Quinto.—Las prestaciones que se establecen en la presente Orden se aplicarán a partir del día 1 de enero de 1965

Sexto.—Queda facultada la Comisaría General de Protección Escolar y Asistencia Social para interpretar y desarrollar cuanto se dispone en la presente Orden

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid 21 de abril de 1965.

LORA TAMAYO

Hmo. Sr. Comisario general de Protección Escolar y Asistencia Social

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION de la Dirección General de Ordenación del Trabajo por la que se rectifican errores observados en el texto de las Normas de Trabajo para las Granjas Avícolas.

En el «Boletín Oficial del Estado» de 22 de marzo del corriente año, número 69, se insertan las Normas de Trabajo para las Granjas Avícolas, observándose algunas omisiones que es necesario subsanar y que son las siguientes:

Artículo 14. A continuación del párrafo cuarto y antes de la categoría de Auxiliar figurará la definición del Oficial segundo, que es como sigue:

«Oficial segundo.—Es el empleado mayor de dieciocho años que con iniciativa y responsabilidad restringida ayuda en sus funciones al Oficial de primera, realiza anotaciones sencillas en los libros de contabilidad, maneja el archivo y fichero y ejecuta las demás operaciones similares a las enunciadas. También se incluirán en esta categoría los Taquímeconógrafos de uno u otro sexo que tomen al dictado, en español, 100 palabras por minuto, pasándolas a máquina en diez minutos.»

Artículo 31. Quedará redactado como sigue:

«Descanso.—El personal que por excepción haya de realizar trabajos en domingos y días festivos no recuperables de conformidad con lo dispuesto en la Ley y Reglamento de Descanso Dominical, será estrictamente necesario y se ajustará a las condiciones siguientes:

a) Dispondrá de una hora libre para el cumplimiento de los deberes religiosos, sin merma del salario, si la misma tuviera lugar únicamente en las horas de su jornada.

b) Disfrutará de un descanso compensatorio de veinticuatro horas consecutivas en otro día de la semana, salvo circunstancias de fuerza mayor. En tal caso percibirá, además, el salario correspondiente al día que deba descansar, incrementado en un 40 por 100.

c) Salvo en caso de excepción, no trabajará dos domingos consecutivos.»

En el artículo 53, párrafo tercero, número 4, dice: «la disminución voluntaria continuara del rendimiento», y debe decir: «la disminución voluntaria continuada del rendimiento...»

Madrid, 30 de abril de 1965.—El Director general, Jesús Posada Cacho.

II. Autoridades y Personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 3 de mayo de 1965 por la que se declara excedente voluntario a don Cristóbal Bernal Solís, del Cuerpo General Subalterno de la Administración Civil del Estado.

Ilmos. Sres.: De conformidad con cuanto se establece en el artículo 45, uno, c), de la vigente Ley de Funcionarios Civiles del Estado,

Esta Presidencia ha tenido a bien disponer:

La declaración de excedencia voluntaria por tiempo indefinido, no inferior a un año, y a partir de la fecha de publicación de la presente Orden en el «Boletín Oficial del Estado», del funcionario del Cuerpo General Subalterno con destino en la Universidad de Sevilla don Cristóbal Bernal Solís.

Lo digo a VV. II. para conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. II.

Madrid, 3 de mayo de 1965.—P. D., el Vicepresidente de la Comisión Superior de Personal, Ricardo R. Benítez de Lugo.

Ilmos. Sres. Subsecretario del Ministerio de Educación Nacional y Vicepresidente de la Comisión Superior de Personal.

ORDEN de 5 de mayo de 1965 por la que consolidan su situación de «En servicios civiles» los Jefes y Oficiales del Ejército de Tierra que se mencionan.

Excmos. Sres.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo tercero de la Ley de 17 de julio de 1958 («Boletín Oficial del Estado» número 172) quedan consolidados en la situación de «En servicios civiles», en los destinos que les fueron adjudicados por Orden de 30 de septiembre de 1964 («Boletín Oficial del Estado» número 240), los Jefes y Oficiales del Ejército de Tie-

rra que a continuación se relacionan, los que percibirán sus devengos por esta Presidencia del Gobierno, «Obligaciones a extinguir de los Departamentos ministeriales», a partir del 1 de enero de 1966, según dispone la Orden de la misma de 10 de enero de 1959 («Boletín Oficial del Estado» número 14) y el artículo segundo de la del Ministerio del Ejército de 14 de enero de 1959 («Diario Oficial» número 12).

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

Dirección General de Protección Civil

Comandante de Ingenieros don Antonio Mayandia Azpeltia. Ciudad Real.

Comandante de Ingenieros don Alfredo Alberruche García. Soria.

Teniente Coronel de Infantería don Adolfo Manojas Sánchez. Carcagente.

Comandante de Infantería don Arturo Blanco Benítez.—Gerona.

MINISTERIO DE JUSTICIA

Coronel de Infantería don Alejandro Rojo Carrillo.—Las Palmas.

Teniente Coronel de Infantería don Francisco Capllonch Mitau.—Palma de Mallorca.

Comandante de Infantería don Víctor Prunes Roger.—Barcelona.

Capitán de Infantería don Julio Luquín Osacar.—Pamplona.

Comandante de Infantería don Antino Gómez Perdiguero.—Pamplona.

MINISTERIO DE HACIENDA

Comandante de Intendencia don José Fernández Ribas.—Tarragona.

Capitán de Infantería don Alfonso Martí Figueras.—Barcelona.

Capitán de Artillería don Juan Reyero Tejerina.—Segovia.